



## Besuch an der TU München

Am 2. Dezember 2011 besuchten wir als Abschlussjahrgang der Deutschen Schule Valparaíso in Chile im Rahmen unserer Reise durch Deutschland die Stadt München, Hauptstadt des Bundeslands Bayern. Am Morgen gingen wir zuerst zur TU (Technische Universität) München, eine der besten und erfolgreichsten Universitäten Deutschlands. Dort wurden uns die Mensa, die Bibliothek, die Vorlesungsräume und auch verschiedene Fachbereiche gezeigt. Die TU hat nicht nur einen riesigen und wunderschönen Gebäudekomplex, sondern auch eine sehr freundliche Atmosphäre für das Studentenleben. Nach einer kleinen Informationsveranstaltung teilten wir uns in kleinere Gruppen auf und jeder besuchte einen anderen Fachbereich. Ich besuchte den Bereich Elektrotechnik und Chemie. Da sahen wir Studenten bei ihren Projekten.



Wir waren beeindruckt von dem Arbeitseifer der Studenten und der Ausstattung der Laboratorien. Da kann man nachvollziehen, warum die TU München immer an der Spitze in Forschung und Technikentwicklung in Deutschland steht.

Für mich persönlich war dieser Besuch sehr wertvoll. Als Schüler bekommt man selten die Möglichkeit, eine Deutsche Technische Universität zu besuchen. Ich hatte auch Gelegenheit, mich über meine Chancen auf einen Studienplatz im Fachbereich Maschinenbau zu informieren, woran ich sehr interessiert bin.

*Rodrigo Boré  
Deutsche Schule Valparaíso*

